

# Destination Corse

Cette année, **notre service Groupes** vous réservera de jolies surprises. En 2017, vous découvrirez un itinéraire "spécial mini groupes" à la rencontre des artisans et d'une Corse plus authentique. Nous créons également des circuits et séjours Groupes sur mesure, selon vos envies. Nous mettons à votre disposition notre propre parc d'autocars Grand Tourisme (Guidicelli - le groupe).

**Agence réceptive et Tour Opérateur**, Destination Corse vous dévoilera, dans sa brochure 2017, les plus beaux sites de l'île à travers **ses tous nouveaux programmes Individuels** : GIR, Autotours, circuits, combinés, voyages à la carte.

Notre équipe est constituée de spécialistes qui sont en liaison permanente avec tous les partenaires hôteliers, restaurateurs.

This year, **our group service** will reserve you some nice surprises. For 2017, you will discover an itinerary " special mini group" at the encounter of craftsmen and a more authentic Corsica. We also create tailor-made group roundtrips and stays , following your desires. At your disposal, we also have our own luxury coach park (Guidicelli- group).

**Incoming agency and Tour Operator**, Destination Corse will unveil, in it's 2017 brochure, the most beautiful sites of the Island across it's **new individual programs**: rental car trips, roundtrips, combined trips, tailor-made trips.

Our team consists of specialists who are in constant contact with all partner hotels, restaurants.



## Destination Corse

Service Réservation :

Tél : 00.33.(0)4.95.45.21.65

[resa@destination-corse.com](mailto:resa@destination-corse.com)

Service Groupes :

Tél : 00.33.(0)4.95.45.21.66

[groupe@destination-corse.com](mailto:groupe@destination-corse.com)

Renseignement et information :

[contact@destination-corse.com](mailto:contact@destination-corse.com)